

Bellinghoven ehrt das Goldhochzeitspaar Meurer

Bellinghoven. — Drei Gesangsvereine und eine Musikkapelle sind aufgeboten, um am Samstagabend, dem Vorabend ihrer goldenen Hochzeit, den Eheleuten Konstantin Meurer und Frau Gertrud geborene vom Berg ein Ständchen zu bringen. In einem Fackelzug begibt sich die Bevölkerung von Bellinghoven zum Haus der Jubilare, die sich beide noch bester Gesundheit erfreuen, wo um 20 Uhr der Musikverein Grante-rath, die Gesangvereine Terheeg und Ten-holt und der Chor der Bellinghovener Schulkinder mit ihrem musikalischen Programm beginnen. Anschließend trifft man sich zu einem Dorfabend in der Gaststätte Heinrichs.

Damit ehrt Bellinghoven seinen Einwohner Konstantin Meurer, der zeit seines Lebens mit Leib und Seele der Dorf-gemeinschaft angehörte, und seine Ehefrau. Konstantin Meurer wurde am 1. Fe-bruar 1889 in Bellinghoven geboren. Seine

Frau wurde am 24. Februar 1892 geboren. Sie stammt aus Lövenich. Die Eheleute bewirtschafteten in Borschemich das bäuerliche Anwesen, das jetzt ein Sohn übernommen hat, der es noch um eine Hühnerfarm erweiterte. Die beiden Jubi-lare leben noch heute mit auf dem Hof. Auch auf den Dienst beim Militär kann der Goldjubilar zurückblicken. Von 1910 bis 1913 diente er bei den Husaren im 11. Regiment. Kaum vom Wehrdienst ent-lassen, mußte er zu Beginn des ersten Welt-krieges, den er bis zum bitteren Ende mit-machte, wieder zu den Waffen greifen. Die Ehe von Konstantin und Gertrud Meurer war mit sieben Kindern, vier Söhnen und drei Töchtern, gesegnet. Sechs der Kinder leben noch heute und werden sich sicherlich mit ihren Eltern über den Festtag freuen. Das Ehrenamt wird am Sonntag um 10 Uhr in der Kirche in Erke-lenz gefeiert.